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Nous avons pu constater que bon nombre de démarches étaient engagées par le Chef de Service 
mais étaient entravées par la lourdeur administrative.

Nous n’avons pas manqué de souligner les risques psycho-sociaux et le mal-être liés aux 
conditions de la réforme, du travail ou encore du management.  

 Beaucoup de choses restent encore à faire, n’hésitez pas à nous solliciter, à vous engager avec 
nous dans l’aventure.

GSP :

Formation MO sollicitée par Paris.
GSP => Soutien opérationnel aux UPS ( 

désillusion des annonces de réforme).

Pas de binaire mais changement horaires 
petite semaine 13-21h et grande semaine 7h-15h 
en service continu.

UPS : 

Pas de changement dans leurs missions et 
servitudes faute de locaux adaptés.

Cycle binaire plébiscité par les autorités     
( plus de monde en brigade, moins de servitudes 
pour les effectifs, plus d’équipages). Sera voté 
pour ou contre au prochain Comité Technique 31 ( 
vraisemblablement en Juin 2021 ).

Volonté d’équipages à 3 pour la sécurité.  

Habilitations :

Volonté d'habiliter les fonctionnaires en 
armement collectif.

Pour les nuiteux entre autre au cougar afin 
de faire face aux éventuelles émeutes des 
quartiers sensibles.

Les autres habilitations LBD 40 ou PEI, le 
Chef de Service rencontre des problèmes afin de 
former en masse. Chaque fonctionnaire doit 
s’inscrire au CDSF depuis le site intranet parmi 
l’ensemble des autres unités de Toulouse.

Faute de moyens matériels et/ou financiers 
certaines formations ne peuvent avoir lieu en 
masse à ce jour. 

Matériel :

Les transferts d’armes des ADS est une 
lourdeur quotidienne. Il est étudié l’installation sur 
les divers sites de moyens de stockages mais qui 
engendre un coût considérable non provisionné.

Les badges d'accès à Colomiers sont 
commandés et devraient bientôt être à disposition 
de nos collègues.

De même pour un banc de vérification pour 
le site du Mirail afin de sécuriser les MEC lors des 
présentations OPJ.

Bon nombre de petit matériel fait encore 
défaut et sera comblé au fil de l’eau à mesure des 
stocks et / ou finances disponibles.


